

BILD-Reporterin legt Wendler flach



Antonia aus Tiroi schön bei Stimme



Kommt ein Wendler geflogen! Hier schickt BILD-Reporterin Eva Mohr den König des Popschlaggers auf den Boden

Olé-Cup in Mülheim

Nix passiert! Wendler und Reporterin haben sich vorziehen

Von EVA MOHR

Mülheim – Eine Klatschreporterin und Fußball? Das ist ja wie Champus und Bier...

Trotzdem muss ich, die BILD-Reporterin, beim „Olé-Cup“ in Mülheim die High Heels gegen Fußballschuhe tauschen.

Im Team „Wunderkerzen“ von Coach Jürgen Drews sind wir Models (bis auf dessen Manager Kurt Kokus im Tor) unter uns. Gleich zum Start des Budenzaubers heißt der Gegner Michael Wendler. Trotz Manndeckung die erste Pleite – aber wenigstens ist es mir gelungen, den Schlagergott einmal so richtig flachzuliegen: 6. Minute, Bodycheck von hinten, 1:0 für mich! Nach dem Abpfiff ist aber alles vergessen. Er zu mir: **„BILD geht halt hart ran...“**

Für uns ist dann wie erwartet nach der

Vorrunde Schicht. Und ich kann endlich wieder der drittschönsten Nebensache der Welt nachgehen: **knackigen Männern beim Sport zuzusehen!**

Der Wendler schafft es übrigens bis ins Finale, hat aber beim 3:0 keine Chance gegen Champion „Kinderlachen“. Der Dortmunder Verein ist doppelter Gewinner, sind doch 15 000 Euro für den guten Zweck eingespielt.



Jürgen Drews und seine klackernden „Wunderkerzen“ sind nicht weit gekommen



Hat gut lachen: Matze Knop ist der Capitano des Siegerteams von „Kinderlachen“



Beim Konzert am Vortag ging so richtig die Post ab



...die verrückteste Fußball-Party aller Zeiten!

Foto: M&C & G. M. M. M.



Staraufgebot beim Olé-Cup in Mülheim